



GROUPE
Saint-Bénigne

PROJET ÉDUCATIF



UN ÉTABLISSEMENT QUI PREND SOIN

- En portant attention à la personne
- En donnant plus à ceux qui ont moins
- En cheminant avec le jeune

UN ÉTABLISSEMENT QUI INSPIRE

- En encourageant l'innovation
- En créant des opportunités à partir des contraintes
- En croyant en la fertilité de l'erreur

UN ÉTABLISSEMENT QUI CULTIVE LA CONFIANCE

- En apprenant à bien-vivre
- En encourageant la coopération
- En croyant en l'humanité primordiale des règles

Vincentiens, les établissements catholiques du groupe SAINT-BÉNIGNE s'appliquent au quotidien à honorer les valeurs léguées par les fondateurs de ce charisme.

Les enseignements et prescriptions de leurs figures tutélaires : SAINT-VINCENT de PAUL (1581-1660) et SAINTE-LOUISE de MARILLAC (1591-1660) sont profondément ancrés au cœur de l'humain et de ses relations. Notre devoir d'héritiers consiste toujours et encore à renommer et à préciser ces principes.

En quoi ces « vertus » qu'on ne saurait nommer autrement aujourd'hui que «principes » ou « valeurs », définies au XVIIème SIECLE, peuvent-elles être convoquées de nos jours en vue de nous guider dans nos missions d'éducation ?

C'est l'enjeu de la réécriture permanente de notre projet.

Le comité de pilotage du Projet Éducatif et le conseil d'établissement du groupe, se donnent pour ambition et raison d'être la révision périodique du projet et l'examen de la cohérence de toute action pédagogique ou éducative avec celui-ci.

Notre projet dit ce à quoi nous nous engageons, il se veut explicite, tant pour les familles et leurs enfants qui nous rejoignent que pour les adultes qui intègrent nos équipes.